

**Collège Le Palais – 1 Allée du Château – 42110 FEURS**

**Institutrice : Mme COGNARD**

**Classe de 6<sup>ème</sup> 6 – 27 élèves**

## La Loire

Avant de réaliser notre toile, nous avons étudié le thème de l'eau. A l'Ecopôle du Forez, nous avons rencontré nos correspondants de Saint-Etienne du Collège Les Champs. Avec un animateur nous avons étudié le cycle de l'eau, la mare, et fait des analyses.

En classe, nous avons étudié des poèmes : *Le pont Mirabeau*, *H2O*, *le cycle de l'eau*, *la pensée est une eau*. Puis nous avons rédigé notre poème, chacun de notre côté d'abord, ensuite nous avons mis les meilleurs passages en commun.

Pour peindre la toile, nous avons des groupes. Cinq élèves peignaient, les autres faisaient du français. Nous avons peint chacun à notre tour. Justine a copié le texte, elle a travaillé aussi pendant les récréations et le temps de midi. Notre toile est un dégradé de bleu. Nous avons représenté un diamant, qui est placé entre le jour et la nuit. D'un côté il y a le soleil, de l'autre la lune.

Nous retenons de ce travail qui était difficile, que l'eau donne de la vie à la poésie. L'eau est inépuisable, elle suit son cycle sans se lasser. Nous sommes heureux d'avoir créé cette œuvre.

